



Amende payée mais toujours pas de retrait

Par **Christophe078**, le 14/10/2009 à 12:01

Bonjour,

Cela fait 1 an et 2 mois que j'ai payé une amende de 90€ suite à un excès de vitesse (aux jumelles) établi par un gendarme.

Aujourd'hui je n'ai toujours pas reçu le moindre courrier et lorsque je consulte mes points sur Télépoints je constate que je n'ai eu aucun retrait. Est-ce normale ?

Merci pour votre aide

Par **baylebesson**, le 14/10/2009 à 16:11

bonjour

les services de la Prefecture sont assez longs pour enregistrer les pertes de points , mais là j'avoue que c'est anormalement long.

tant mieux pour vous

www.baylebesson.com